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Aos dois dias do mês de maio de dois mil e vinte e três, com início às quatorze horas e dez
minutos, na sala mil cento e um, reuniu-se com convocação ordinária o Conselho do Campus
São Lourenço do Sul, sob a presidência do professor Eduardo Saldanha Vogelmann, diretor do
Campus. Participaram da reunião os representantes das coordenações de curso: Ana Silvia
Rolon, do curso de Bacharelado em Agroecologia, Patrícia Braga Lovatto, do curso de
Licenciatura em Educação do Campo, Carlos Alberto Seifert Júnior, do curso de Tecnologia em
Gestão Ambiental, Márcia Borges Umpierre, do curso de Tecnologia em Gestão de
Cooperativas, Gabriela Farias da Silva e Lauro Gomes, do curso de Licenciatura em Letras
Português e Literaturas de Língua Portuguesa; os representantes titulares dos docentes: Aline
Nardes dos Santos e Eduardo Antunes Dias; os representantes suplentes dos docentes:
Berenice Vahl Vaniel e Eduardo Guatimosim; os  representantes titulares dos técnicos
administrativos em educação: Antônio Luis Ramos Lopes e Maria Cristina Vigoritto Rockenbach;
a representante titular dos discentes: Jaqueline Fischer Verly. Representando a direção do
Campus registrou-se a presença do professor Eduardo Saldanha Vogelmann. O presidente do
conselho deu boas vindas a todos e iniciou a reunião com o primeiro ponto da pauta:
INFORMES; o professor Eduardo Guatimosim comentou sobre as atividades do coral no
campus e destacou que em breve haverá seleção para novos integrantes. A professora Márcia
informou que a APROFURG disponibilizará uma máquina de café para uso dos docentes
filiados ao sindicato. Em seguida, o presidente falou sobre a Feira do Livro Municipal, que está
prevista para ocorrer na última semana de agosto. A universidade foi convidada a participar da
organização e em breve a comunidade acadêmica será consultada sobre as atividades que
serão oferecidas no evento. Após, abordou-se o segundo ponto da pauta: APROVAÇÃO DA
ATA NÚMERO SETENTA E UM;  a ata, que foi previamente encaminhada aos conselheiros, foi
aprovada por unanimidade. Dando continuidade a reunião, foi tratado o terceiro ponto da
pauta: ATUALIZAÇÃO E HOMOLOGAÇÃO DOS MEMBROS DO CONSELHO DO CAMPUS
SLS; foi relatada a alteração na composição da coordenação do curso de Gestão de
Cooperativas, com isso, registra-se o desligamento do conselho da professora Liandra Peres
Caldasso e o ingresso da professora Larissa Ferreira Tavares, que passa a representar a
coordenação como suplente. Além disso, a professora Adriana Tourinho Salamoni solicitou
desligamento, como ela não possui suplente, abre-se uma vaga de representação docente.
Diante disso, será realizada uma consulta à categoria para indicação de nova chapa. Em
seguida, passou-se ao quarto ponto da pauta: APROVAÇÃO DO RELATÓRIO DE ANÁLISE
DA AUTOAVALIAÇÃO DO PDI DO CAMPUS SLS DE 2022;  o presidente relatou aos
conselheiros os trâmites utilizados para a produção do documento, entre eles está a consulta à
comunidade acadêmica do campus. Ele salientou que o relatório embasa a construção do Plano
de Desenvolvimento Institucional (PDI) da universidade. Falou-se sobre o seminário que
avaliará a aplicação do plano e que acontecerá em junho, como a expectativa é que o evento
ocorra no formato remoto, discutiu-se sobre a necessidade da participação presencial para que
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as demandas do campus sejam pautadas de forma mais efetiva. Também foi apontada a
importância da suspensão das atividades para permitir a participação de servidores e discentes.
Sendo assim, foi decidido que será encaminhado um memorando para a Pró-reitoria de
Planejamento e Administração (PROPLAD) solicitando apoio para viabilizar o transporte de
representantes do campus para o evento e a liberação das aulas. Não houve considerações
sobre o relatório, sendo ele aprovado. Na sequência, abordou-se o quinto ponto da pauta:
ORGANIZAÇÃO DO SEJA FURG (SEMANA ABERTA) DO CAMPUS SLS; o presidente
discorreu sobre a reunião realizada com a Pró-reitoria de Graduação (PROGRAD) a respeito da
participação do campus no evento Seja FURG, que ocorrerá no Campus Carreiros. Após
discussão sobre o tema, foi definido que o campus não participará da atividade em Rio Grande
e realizará o evento em São Lourenço do Sul, provavelmente em novembro. Além disso,
discutiu-se sobre a organização de visitas às escolas da região em junho, para divulgação das
inscrições do Exame Nacional do Ensino Médio. Por fim, passou-se para o último ponto da
pauta: ASSUNTOS GERAIS; foram apresentados relatos sobre o episódio em que a viatura de
transporte coletivo estragou no trajeto de uma saída de campo do curso de Agroecologia, o que
acarretou prejuízo aos estudantes e aos produtores rurais que estavam à espera da turma.
Debateu-se sobre a situação dos veículos oficiais que atendem ao campus e também sobre as
diversas demandas de melhoria da infraestrutura que estão pendentes. Sendo assim, será
encaminhado um memorando à Reitoria para relatar a situação do transporte e solicitar uma
reunião com a participação também das Pró-reitorias. Em seguida, a discente Jaqueline relatou
a reunião geral dos estudantes, onde foi colocada a demanda por duas reuniões semestrais
com os professores. Ela destacou a importância de que a primeira ocorra ainda no mês de
maio. Após discussão sobre possíveis datas, foi combinado que o agendamento será
encaminhado posteriormente, conforme consulta aos demais docentes. A estudante também
externou a preocupação da categoria com os valores relativos aos auxílios estudantis, os quais
necessitam de reajuste. O presidente informou que há a intenção da gestão da universidade em
conceder a correção dos valores, mas que isso ainda está em processo de discussão. Nada
mais havendo a tratar, às dezesseis horas e quarenta e cinco minutos, o presidente encerrou a
reunião. A presente ata vai assinada pelo senhor presidente e por mim, Bruna da Cruz Schneid,
que secretariei a reunião.

Documento assinado eletronicamente por Eduardo Saldanha Vogelmann, Diretor, em 23/05/2023, às
14:46, conforme horário oficial de Brasília, com fundamento no art. 6º, § 1º, do Decreto nº 8.539, de 8
de outubro de 2015.

Documento assinado eletronicamente por Bruna da Cruz Schneid , Secretária, em 23/05/2023, às
14:58, conforme horário oficial de Brasília, com fundamento no art. 6º, § 1º, do Decreto nº 8.539, de 8
de outubro de 2015.

A autenticidade do documento pode ser conferida no site https://sei.furg.br/sei/controlador_externo.php?
acao=documento_conferir&acao_origem=documento_conferir&lang=pt_BR&id_orgao_acesso_externo=0
informando o código verificador 0059131 e o código CRC 35CEAD9B.

Referência: Caso responda este documento Ata de Reunião, indicar o Processo nº 23116.009717/2023-10 SEI nº 0059131
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